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ОЩУТИТЬ 

ИСТОРИЮ РУКАМИ
Вчера в городском воен�
но�историческом клубе
состоялось мероприятие,
посвященное годовщине
одного из главных празд�
ников воинской славы
России — Ледового побои�
ща. Ровно 755 лет назад
дружины князя Александ�
ра Невского разгромили
войско крестоносцев,
вторгшееся в пределы
русской земли.

Приглашение на участие
получили юнармейцы Поста
№ 1 и офицеры — ветераны
локальных войн и конфлик!
тов. "Наша задача — сохра!
нить в памяти ребят великие
победы России", — обозна!
чил цель собрания директор
военно!исторического клуба
В.В. Володин. 

К этому событию мастера
военно!исторической рекон!
струкции своими руками изго!
товили русские доспехи: мечи,
щиты, кольчуги и шлемы. 

(Продолжение подборки 

на 7�й стр.)

— Новую технику закупили инве!
сторы, — рассказывает старейший
механизатор хозяйства А.Н. Кузне!
цов. — В день сеяли не менее 80!
100 гектаров яровых зерновых. Од!
новременно вносили сложные удо!
брения. Экономим не только время,
но и горючее. 

В ООО "Юпитер" приступили к
весенним полевым работам 25 мар!
та — в оптимальные для нынешней
весны сроки. На сегодня основные
работы уже выполнены: практичес!
ки завершен сев ранних яровых
культур; подкормлены эффектив!
ным прикорневым способом 820
гектаров озимых; подготавливается
почва под сев сахарной свеклы, ку!
курузы. 

Кормовым культурам здесь уде!
ляется особое внимание. Не слу!

чайно им в общей структуре сево!
оборота (3600 гектаров) отведено
две трети площадей: в рамках на!
ционального проекта "Развитие
АПК" в ООО "Юпитер" ведется стро!
ительство современного молочного
комплекса на 1200 голов.

Полевые работы в "Юпитере"
проходят четко и организованно не
только потому, что необходимыми
ресурсами (ГСМ, семена, удобре!
ния) хозяйство было обеспечено в
достатке и своевременно. По мне!
нию руководителя сельхозпредпри!
ятия В.В. Шманева, главная состав!
ляющая успеха в любом деле — до!
бросовестные квалифицированные
кадры.

— У нас никто не работает по ста!
ринке, — говорит он. — Такой проб!
лемы нет вообще. Люди истоскова!

лись по нормальным зарплатам, по
стабильности, наконец, по новой
технике, которая не ломается, как
только выходит в поле. Поэтому
трудятся на совесть. Огромную бла!
годарность выражаю всем, кто хо!
рошо поработал на севе: А.Н. Кузне!
цову, В.В. Захарову, В.А. Усенкову,
В.М. Коновалову, А.В. Пехтереву,
А.И. Седову, С.П. Усову, Х. Расулову
и другим.

В ближайшие день!два сев на
площади 14,5 тысячи гектаров за!
вершится во всех сельскохозяй!
ственных предприятиях Болховско!
го района. Около 900 гектаров яро!
вых зерновых культур посеяно в
СПК "Фатневский", труженики кото!

рого также своевременно и качест!
венно подготовились к весенним
полевым работам. Не отстают и
другие сельхозпредприятия, в том
числе крестьянские (фермерские)
хозяйства Т.И. Рябовой, В.И. Шаш!
кова, В.А. Лучкина, Ю.М. Прохорце!
ва, созданные и успешно работаю!
щие на базе бывших колхозов.

По информации начальника рай!
сельхозуправления Болховского
района Н.В. Левина, все хозяйства
имеют необходимые ресурсы для
проведения полного комплекса ве!
сенних полевых работ в оптималь!
ные сроки.

Наталья ЗАРУБИНА.

Болховский район.

Еще пару лет назад на месте ровного, как зеркало, поля
рос бурьян. А сегодня труженики ООО "Юпитер",
сельхозпредприятия, по праву считающегося одним из
самых крепких в Болховском районе, сеют по здешнему
чернозему высокопродуктивные сорта ячменя и овса. В
работе задействованы современные универсальные
почвообрабатывающие комплексы, выполняющие
одновременно несколько операций,  широкозахватные
сеялки, тракторы "Беларус21221".

В ЗАВОДСКОМ РАЙОНЕ

Казалось, заседание будет
недолгим. Однако уже при об!
суждении повестки дня фрак!
ция коммунистов выступила с
многочисленными дополнени!
ями.  Многие депутаты посчи!
тали преждевременным рас!
смотрение предложенных во!
просов еще до формирования
профильных комитетов. Ведь,
по сути дела, к началу засе!
дания областное заксобра!
ние еще не было полностью
дееспособным. Любой серь!
езный вопрос необходимо
сначала детально прорабо!
тать в комитетах и найти дей!
ственные меры по его реше!
нию, чтобы это не было про!
стым сотрясением воздуха. Тем
не менее предложения от ком!
мунистов по повестке дня сыпа!
лись как из рога изобилия.

Начал В.И. Загайнов, почти
дословно прочитав статью из
муниципальной газеты города
Орла. Подхватили другие ком!
мунисты. Тут было все: начи!
ная от дорог, заканчивая ле!
карствами. На все эти предло!
жения председатель Совета
И.Я. Мосякин отвечал одина!
ково: сначала сформируем
профильные комитеты, най!
дем нужные решения, а потом
примем законодательные ак!
ты. Ведь облсовет — это не
исполнительная власть. Его
удел принимать областные за!
коны, а не какие!то экстрен!
ные меры. Это должно быть
понятно каждому грамотному
депутату. 

Несмотря на это, атака
коммунистов на повестку дня
продолжалась.  И.Я. Мосякин,
наконец не сдержавшись,
прокомментировал актив!
ность КПРФ: "Это работа на
прессу". А  депутат С.Я. По!
темкин заявил, обращаясь к
коммунистам: "Вы нас (всех
депутатов — Прим. ред.) про!
сто подставляете. Вопросы
важные. И мы будем их ре!
шать в законном порядке. Но
завтра вся "левая" пресса на!
пишет, что мы отказались их
даже обсуждать". 

Атака коммунистов захлеб!
нулась на тридцать шестой
минуте заседания. Предложе!
ния иссякли. Подавляющим
большинством голосов депу!
таты их отклонили, отказав!
шись, таким образом, "просто
поговорить" о наших болевых
точках. Да и что говорить!то?
Кто не знает, что дороги в Ор!
ле разбиты, а с льготными ле!
карствами напряженка. Ре!
шать надо в соответствии с
депутатскими полномочиями.

Второй вопрос, вызвавший
оживление в коммунистичес!
ких рядах, это назначение
председателей профильных

комитетов. Все этого ожида!
ли. Ведь было  странным от!
сутствие реакции на распре!
деление должностей в облсо!
вете со стороны КПРФ. У всех
в памяти недавний срыв вто!
рой сессии Совета из!за де!
марша коммунистов с уходом
из зала. А на заседании согла!
сительной комиссии по этому
вопросу коммунисты требова!
ли для своей фракции шесть
облсоветовских "портфелей"
из девяти: заместителя пред!
седателя Совета, двух пред!
седателей комитетов, трех их
заместителей. Причем пред!
полагалось, что все эти долж!
ности будут с солидными 
окладами, на освобожденной
основе. 

Не получилось. На должно!
сти председателей комитетов
И.Я. Мосякин выдвинул канди!
датуры депутатов, возразить
против которых было очень
трудно. Все люди опытные и
добившиеся в своих сферах
деятельности солидных ре!
зультатов. Голосование по
этим кандидатурам не было
фракционным. Многих утвер!
ждали единогласно. Да и кого
могли предложить коммунис!
ты в качестве альтернативы
А.Н. Дрогайцеву, М.А. Межне!
ву, В.М. Александрову, В.М. Ко!
реневу, В.И. Пикалову, Ф.С. Ав!
дееву, Н.Н. Ямбуренко — руко!
водителям крупных предпри!
ятий и учреждений? Разве что
профессиональных полити!
ков, которых в их фракции до!
статочно?

Выборы зампредов коми!
тетов проходили в самих ко!
митетах. Здесь коммунистов
тоже не избрали. В результате
свобожденные должности в
облсовете заняли представи!
тели "Единой России", "Спра!
ведливой России" и ЛДПР.

Попытка же А.С. Кононыги!
на возражать председателю
И.Я. Мосякину по организаци!
онной структуре облсовета
выглядела неубедительно.
Иван Яковлевич заявил, что
так называемых свободных
депутатов с окладами без кон!
кретных обязанностей и зон
ответственности в новом
облсовете не будет.  Тогда Ко!
ноныгин поставил ему в упрек
бюрократизацию структуры
облсовета. Председатель па!
рировал: структура была 
утверждена прежним соста!
вом облсовета, в котором сам
же Кононыгин работал на окла!
де и утверждал ее. Теперь же
эта структура  не изменяется.

Более подробный отчет о
заседании областного Совета
будет опубликован в пятницу.

Андрей ПОМЕЛЬНИКОВ.

ПОСЕВНАЯ�2007

КОММУНИСТАМ 
«ПОРТФЕЛЕЙ» НЕ ДОВЕРИЛИ

В ГОРОДЕ ОРЛЕ

КОГДА РАБОТА 
В РАДОСТЬ
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ЯРМАРКА ИНВЕСТИЦИЙ
"ОРЕЛ�2007"

Губернатором области 
Е.С. Строевым подписано рас�
поряжение о проведении 
31 мая — 1 июня 2007 года в
городе Орле 11�й ярмарки ин�
вестиций "Орел�2007". Утвер�
жден состав организационного
комитета по подготовке и про�
ведению ярмарки инвестиций
(председатель оргкомитета   —
первый заместитель губерна�
тора и председателя коллегии
области В.А. Кочуев, замести�
тель председателя оргкомите�
та — заместитель председате�
ля коллегии, руководитель де�
партамента экономической по�
литики Н.Н. Цикорев).
Экспертной комиссии по оценке со!

циальной, экономической и экологиче!
ской значимости инвестиционных про!
грамм и проектов дано указание
провести отбор проектов, представля!
емых на ярмарку. Главам районных и
городских администраций рекомендо!
вано провести соответствующую рабо!
ту с хозяйствующими субъектами, рас!

положенными на территории муници!
пальных образований, по представле!
нию инвестиционных проектов на яр!
марку.

ОБЛРОДДОМ РЕШИЛ 
СОВЕТОВАТЬСЯ  

В областном роддоме появи�
лось оригинальное новшество
— ящик для анкет. Поступаю�
щим в акушерское отделение
женщинам предлагают отве�
тить на 17 вопросов о возмож�
ном улучшении качества об�
служивания.
Подобный временный ящик уже вы!

ставлялся в отделении некоторое время
назад. Вопросы в нем составлялись
штатным психологом. Опыт оказался
удачным, и его решили развивать. Те!
перь каждая поступающая в отделение
женщина может высказать свои сообра!
жения о том, что в роддоме нужно улуч!
шить, какие врачи и медсестры относят!
ся к пациенткам лучше всего. Прочтена
будет каждая анкета — и анонимная, и
подписанная. 

Руководство роддома рассматривает
эту меру как неотъемлемое право чело!
века на квалифицированную и грамот!
ную помощь. Главврач родильного дома
О.К. Пехото сравнила работу медицин!
ского учреждения с другими потреби!
тельскими услугами. "Каждый пациент —
тот же покупатель, и он имеет право по!
лучать качественные услуги. Для этого и
создана анкета", — пояснила Ольга Ки!
мовна.

АРХИВ ГОТОВИТСЯ 
К ДНЮ ПОБЕДЫ

28 апреля в областном архиве
начнет работу выставка доку�
ментов "Патриотизм орловцев
в годы Великой Отечественной
войны". 
Сотрудники архива подготовили к

62!й годовщине победы наиболее ин!
тересные и наглядные документы, ка!
сающиеся военных будней Орловщи!
ны. Будут демонстрироваться фотогра!
фии по истории партизанского движе!
ния, немецкой оккупации города в
1941—43 годах, фронтовые письма и
воспоминания бойцов Красной Армии.
Особое место на выставке отводится
так называемым актам о злодеяниях
фашистов. "Мы ежегодно составляем
подборки материалов для демонстра!
ции школьникам, — говорит зам. ди!
ректора архива О.С. Пантелеева, — и
стараемся, чтобы сухие и официаль!
ные документы стали понятны и до!
ступны для всех". С целью патриотиче!
ского воспитания молодежи будет по!
казан документальный фильм "Орлов!
ская битва".

Приглашение архивистов пришлось
по душе руководству нескольких дет!
ских домов Орла и области. Увидеть
раритеты приедут ребята из Нарыш!
кинского, Знаменского и Мценского
интернатов, а также из Некрасовской
школы!интерната и Орловского ли!
цея!интерната.

"ЮНЫЙ ДЕСАНТНИК" 
ПОКАЗАЛ ПРИЕМЫ

В минувшие выходные на ба�
зе спортивного комплекса
"Жилищник" состоялся от�
крытый городской турнир по
универсальному (или русско�
му) бою. 
В соревнованиях приняли участие бо!

лее 60 человек в возрасте от 16 лет и
старше. В числе участников были как
профессиональные военные, так и уча!
щиеся школ и высших военных учебных
заведений (городской клуб "Юный де!
сантник", юридический институт, Акаде!
мия ФСО). 

В комплекс универсального боя
вошли рукопашный бой, преодоление
элементов тропы разведчика, метание
ножа, стрельба из пневматической вин!
товки. 

По результатам соревнований пер!
вое место досталось воспитанникам
центра искусства и спорта "Атлант",
второе место заняли юноши из Ливен,
а во взрослом зачете победили курсан!
ты Академии ФСО. Третьими стали сту!
денты Орловского юридического ин!
ститута.  

Особо были отмечены молодые
спортсмены из городского клуба "Юный
десантник". Клубу недавно исполнилось
девять лет. Сегодня он действует на ба!
зе школы № 45 (район Прокуровки), и в
нем занимаются более 90 юношей в
возрасте от 12 до 25 лет. Три раза в не!
делю ребята проходят серьезную воен!
но!спортивную подготовку: осваивают
навыки универсального боя, совершают
прыжки с парашютом,  а также погруже!

ния с аквалангом. Большое внимание
уделено патриотическому воспитанию
молодежи. По словам директора клуба
офицера запаса военной разведки ВДВ
В.В. Ведёшина, 100% ребят, прошед!
ших серьезную школу в "Юном десант!
нике", отправляются в ряды Вооружен!
ных сил России. Орловские десантники
проходят службу в элитном 45!м разве!
дывательном полку ВДВ, в учебном
центре спецназа ГРУ, на Черноморском
флоте. Постоянно они заслуживают
благодарности командования. Многие
из них благодаря еще школьной закал!
ке, полученной в родном клубе "Десант!
ник", связывают всю свою жизнь со
службой в Вооруженных силах. Двери
клуба открыты для всех, кто хочет под!
готовить себя к службе в элитных вой!
сках.

"ГОРЯЧАЯ ЛИНИЯ" 
ДЛЯ ПРИЗЫВНИКОВ

Военная прокуратура Орлов�
ского гарнизона организует ра�
боту центра правовой инфор�
мации по вопросам призыва.
Также с 9 до 19 часов ежеднев�
но будет работать "горячая ли�
ния".
Граждане смогут получить консульта!

ции по юридическим вопросам, связан!
ным с военной службой. Также в центре
можно будет узнать информацию непо!
средственно о прохождении военной
службы и сообщить о нарушениях при
призыве. 

Телефоны "горячей линии": (8!4862)
76!40!82, (8!4862) 43!63!51. 

БИБЛИОТЕКАРИ ИЗ ФРАНЦИИ
НА ОРЛОВСКОЙ ЗЕМЛЕ

16—17 апреля на базе Орлов�
ского государственного инсти�
тута искусств и культуры про�
ходила международная науч�
но�практическая конференция
"Россия и Франция: потенциал
и перспективы взаимодей�
ствия в библиотечно�информа�
ционной деятельности".
Конференция была подготовлена ОГИИК

при участии управления культуры департа!
мента социальной политики Орловской об!
ласти, управления международных и евро!
пейских связей региона Шампань!Арденн
(Франция). В ней приняли участие специа!
листы французских медиатек, руководители
областных учреждений культуры, работники
библиотек Москвы, Липецка, Тулы, научные
сотрудники музейного сообщества, препо!
даватели и студенты орловских вузов.

Участники обсудили проблемы рос!
сийских библиотек по созданию медиа!
тек и медиа!центров разного типа, рас!
смотрели вопросы, связанные с исполь!
зованием медиа!технологий в условиях
формирования образовательной среды
института искусств и культуры. 

В ходе конференции гости познако!
мились с информационными ресурсами
библиотек и музеев Орловщины. 

По итогам работы с французскими
специалистами составлен протокол о
намерениях по развитию международно!
го сотрудничества между регионом
Шампань!Арденн Французской Респуб!
лики и Орловским государственным ин!
ститутом искусств и культуры.

Информагентство 
"Орловской правды".

С 23 по 29 апреля ООН проводит глобальную неделю безопасности на доро!
гах.  Проблема гибели людей  в авариях на автотранспорте остро стоит во всем
мире. Это и понятно: повальная автомобилизация влечет за собой аварии и ка!
тастрофы. За прошлый год погибло 1,2 миллиона человек. В России — 32,5 ты!
сячи. Травматизм на дорогах — основная причина гибели детей и молодых лю!
дей в возрасте от 5 до 25 лет.

(Окончание на 2�й стр.).

На минувшей неделе в Завод!
ском районе прошло очередное
заседание территориальной де!
путатской группы (РТДГ) с учас!
тием работников ЖЭУ района и
председателей территориальных
комитетов общественного само!
управления (ТКОС). Рассматри!
вался вопрос о работе МУП
ЖРЭУ № 2 по благоустройству и
содержанию внутридворовых
территорий в весенне!летний пе!
риод 2007 года.

(Окончание на 2�й стр.).

Олег Николаевич Яковлев, уроже!
нец Подмосковья, а ныне житель де!
ревни Себякино Урицкого района, в
сельском хозяйстве не новичок. Еще в
конце 1980!х годов он успешно закон!
чил факультет экономики и планирова!
ния деятельности сельхозпредприя!

тий Российского института народного
хозяйства. В 1991!м приехал на Ор!
ловщину. Сначала работал в хозяй!
ствах Орловского и Свердловского
районов, а затем вместе с семьей
обосновался в Урицком районе.

(Окончание на 2�й стр.).

ЖЭУ БЕЗ ДЕНЕГ, 
ДВОРНИКИ 
БЕЗ МЁТЕЛ

НАЦИОНАЛЬНЫЙ ПРОЕКТ "РАЗВИТИЕ АПК"

ЖЕЛАНИЯ И ВОЗМОЖНОСТИ
КРЕСТЬЯНИНА

ОСТАНОВИТЬ БОЙНЮ НА ДОРОГАХ!
ГЛОБАЛЬНАЯ НЕДЕЛЯ БЕЗОПАСНОСТИ

В ОБЛАСТНОМ СОВЕТЕ

Вчера состоялось очередное заседание
Oрловского областного Совета народных
депутатов.  В работе заседания принимал
участие губернатор Орловской области 
Е.С. Строев. Вопросов в повестке дня было
немного — всего семь. Три внесла
администрация области. Четыре касались
формирования структуры Совета. 

В вызвавшем широкий резонанс в нашей стране
ежегодном докладе госдепартамента США о поло�
жении с правами человека в странах мира за 2006
год в разделе "Россия"  ведомство Кандолизы Райс
выступило в защиту нескольких провинциальных
российских газет. Кто бы мог подумать, что из тысяч
газет, издающихся в нашей стране, в числе "избран�
ных" окажутся "Орловские новости" и "Орловская
искра". Невольно возникает вопрос: за какие заслу�
ги американские ястребы, так "нежно любящие"
Россию, покровительствуют провинциальным "бор�
цам за справедливость"? 

Подробности читайте в нашем субботнем номере.
Соб. инф.

ГОСДЕП США ЗАЩИЩАЕТ 
ДВЕ ОРЛОВСКИЕ ГАЗЕТЫ

ДОСЛУЖИЛИСЬ

Распоряжением губерна!
тора области № 38!рк от
17.04.2007 г. Юрий Викторо!
вич Коростелкин назначен
первым заместителем губер!
натора и председателя колле!
гии Орловской области, руко!
водителем департамента
имущественной, промышлен!
ной и информационной поли!
тики Орловской области.

Ранее Ю.В. Коростелкин
занимал должность главы го!
рода Ливны.

***
Распоряжением губерна!

тора области № 37!рк от
16.04.2007 г. Владимир Вик!
торович Поляков назначен за!
местителем председателя
коллегии Орловской области,
руководителем департамента
социальной политики Орлов!
ской области.

Ранее В.В. Поляков зани!
мал должность начальника
Главного контрольно!ревизи!
онного управления губерна!
тора и коллегии области.

Соб. инф.

НАЗНАЧЕНИЯ

Механизатор ООО "Юпитер" А.Н. Кузнецов.


